

Pressemitteilung

Spielend einfache Heizungssteuerung per Smartphone

- **Neue Apps zum Heizen, Lüften, Kühlen und zur Warmwasserversorgung**
- **Schnelle und einfache Anpassung an individuelle Bedürfnisse**
- **Kostenlos verfügbar für iPhone und Android-Smartphones**

Frankfurt am Main / Remscheid, 10.03.2015 – Gleich zwei neue Applikationen für Smartphones präsentiert der Remscheider Heiz- und Lüftungstechnikspezialist Vaillant im Rahmen der Branchenmesse ISH in Frankfurt am Main. Die beiden Apps multiMATIC und eRELAX sind kostenlos und ermöglichen eine unkomplizierte Heizungssteuerung von unterwegs. Einfache und intuitive Handhabung sind die wesentlichen Kennzeichen der neuen Apps. Auf der Startseite kann der Nutzer seine Heizung nach regelmäßig wiederkehrenden Situationen – „Zuhause“, „Nacht“ oder „außer Haus“ – einstellen. Spontane Änderungen lassen sich über einen ebenfalls auf der Startseite eingerichteten Schnellzugriff durchführen. Dazu gehören situationsbezogene Einstellungen wie „Urlaub“, „Ein Tag Zuhause“ oder „Stoßlüften“. Hier wird die Anlage mit einer Berührung des Touchpads für einen bestimmten Zeitraum hoch- oder heruntergefahren. Durch die Einrichtung unterschiedlicher Profile können auch mehrere Mitglieder einer Hausgemeinschaft auf die gleiche App zugreifen und die Heizung nach ihren eigenen Bedürfnissen steuern. Zudem können innerhalb eines Heizsystems unterschiedlich temperierte Heizzonen, wie z.B. Wohnräume und Schlafräume eingerichtet werden. Auch die Steuerung mehrerer Heizsysteme ist mit beiden Apps möglich. Eine integrierte Demoversion zeigt dem Nutzer die wichtigsten Funktionalitäten und die Handhabung der Apps. Die Applikationen stehen sowohl für iPhones als auch für Android-Smartphones zur Verfügung.

Die multiMATIC App eignet sich für hocheffiziente Heizgeräte auf Erdgasbasis, aber auch für Technologien auf Basis erneuerbarer Energien, wie Wärmepumpen und Lüftungssysteme. Die eRELAX App wurde für die Nachrüstung bestehender Heizungssysteme konzipiert. Ergänzend zu eRELAX wird ein Thermostat des Unternehmens Netatmo angeboten, mit dem Vaillant eine Vertriebspartnerschaft unterhält. Mit dem Netatmo-Thermostat können auch vor 2004 produzierte Heizsysteme intelligent geregelt und über Smartphone, Tablet oder PC gesteuert werden. Das Produkt wird im zweiten Quartal 2015 verfügbar sein.

„Digitalisierung wird in allen Lebensbereichen fortschreiten. Smarte Systeme werden zukünftig zum Standard der Heiztechnik gehören. Heizgeräte werden intelligent verknüpfbar und von überall steuerbar sein“, so Dr. Carsten Voigtländer, Vorsitzender der Vaillant Group Geschäftsführung. Die beiden neuen Apps sind Teil einer umfassenden, gruppenweiten Digitalstrategie, die sich sowohl intern als auch extern über alle Unternehmensbereiche erstreckt. Dabei geht es neben der intelligenten Verknüpfung von Produkten und Komponenten um die Entwicklung neuer digitaler Modelle zur Vernetzung und zum Dialog mit Fachhandwerkern und Endkunden. „Wir bieten unseren Kunden und Partnern seit vielen Jahren persönlichen und individuellen Service. In Zukunft werden wir zusätzlich ein umfassendes Angebot an digitalen Dienstleistungen und Kommunikationsmöglichkeiten über die gesamte Wertschöpfungskette zur Verfügung stellen. Jeder Kunde kann sich dann die für ihn passende Alternative aussuchen“, betont Voigtländer. Ein komplett neuer Web-Auftritt sowie eine Online-Plattform zur gemeinsamen Entwicklung zukünftiger digitaler Schwerpunkte gemeinsam mit Vaillant Partnern aus dem Fachhandwerk sind erste Projekte dieser Strategie.

Weitere Produkt- und Serviceinformationen bei Vaillant Deutschland, Berghauser Str. 40, 42859 Remscheid, www.vaillant.de, info@vaillant.de, Tel.: 02191 18-0.

Über Vaillant

Vaillant bietet seinen Kunden weltweit umweltschonende und energiesparende Heiz- und Lüftungssysteme, die verstärkt erneuerbare Energien nutzen. Das Produktportfolio umfasst Solarthermie- und Photovoltaikanlagen, Wärmepumpen, Pellet-Heizkessel, Lüftungsgeräte für Niedrigenergiehäuser, Kraft-Wärme-Kopplungs-Anlagen, hocheffiziente Heizsysteme auf Basis fossiler Energieträger sowie intelligente Regelungen.

Medienkontakt

Vaillant Group
Dr. Jens Wichteremann
Direktor Unternehmenskommunikation,
Nachhaltigkeitsmanagement und Politik
42850 Remscheid

Telefon: 0 21 91 – 18 2754
Mobil: 0175 – 295 18 10
Fax: 0 21 91 – 18 2895
E-Mail: jens.wichteremann@vaillant.de



Bildunterschrift:

Mit zwei neuen Apps von Vaillant kann die Heizung schnell und unkompliziert über das Smartphone gesteuert werden.

Bild: Vaillant
Datum: 10.03.2015